

OBERKÄRNTEN

DONNERSTAG, 26. MÄRZ 2015



Der Trachtenkapelle Liesing hat sich Gerhard Lexner verschrieben und feiert nun sein Jubiläum

GUGGENBERGER

GERHARD LEXNER

Generationen. Seit 120 Jahren liegt der Kapellmeister der Trachtenkapelle Liesing in den Händen der Familie Lexner. Von 1895 bis 1925 leitete Johann Lexner, von 1925 bis 1975 Gerhard Lexner und seit 1975 Gerhard Lexner.

Kapelle. Bei der Trachtenkapelle Liesing gibt es jährlich Proben und zwischenzeitliche Auftritte. Gerhard Lexner leitete seit 1958 beim Kirchensingen, ist seit 1959 Mitglied der Trachtenkapelle Liesing und seit 1972 Mitglied des Gemeindefestchores Liesing. Der ehemalige Amtsleiter der Gemeinde Lesachtal wurde vor Kurzem zum ersten Bürger mit dem Ehrenzeichen der Gemeinde Lesachtal ernannt.

Musiker mit Leib und Seele

Gerhard Lexner begeht sein 40-Jahr-Jubiläum als Kapellmeister im Lesachtal.

HANS GUGGENBERGER

Im März 1975 hat Johann Lexner seinem 25-jährigen Sohn Gerhard den Dirigentenstab der Trachtenkapelle Liesing übergeben. Bereits 1959 trat Gerhard mit zehn Jahren als Schlagzeuger in die Trachtenkapelle ein. Wenige Tage nach der Übernahme folgte Gerhards erster öffentlicher Auftritt, „es war ein trauriger Anlass, wir begleiteten einen Gemeindefestbürger auf seinem letzten Weg“, erinnert sich Lexner. Er stammt

aus einer musikalischen Familie. Vater Johann war nicht nur Musiker, von ihm stammen auch über einhundert Kompositionen und er liebte das Geigenbauen. Auch die Geschwister von Gerhard Lexner bekamen von ihrem Vater eine ausgezeichnete Ausbildung und zwei Brüder sind aktive Musiker in der örtlichen Kapelle.

Gerne erinnert sich Gerhard Lexner an die beiden Rom-Reisen mit Lesachtaler Musikern und an die Privataudienz beim Papst. Die Werbefahrten nach Baunatal

bei Kassel und nach Minden-Lübbecke brachten nicht nur viele Touristen in die Region, „es bildeten sich auch viele Freundschaften, die schon seit Jahrzehnten bestehen“, freut sich Lexner.

Engagement und Geduld

„Unseren Kapellmeister zeichnet nicht nur sein großes musikalisches Engagement, sondern auch seine unendliche Geduld mit den Musikern aus. Diese sind zwischen 13 und 75 Jahre alt“, lobte Obmann Michael Egartner sei-

nen musikalischen Leistungen. Der herzliche Jubilar hat die kürzlich stattgefundenen Proben und zwischenzeitlichen Auftritte. Gerhard Lexner leitete seit 1958 beim Kirchensingen, ist seit 1959 Mitglied der Trachtenkapelle Liesing und seit 1972 Mitglied des Gemeindefestchores Liesing. Der ehemalige Amtsleiter der Gemeinde Lesachtal wurde vor Kurzem zum ersten Bürger mit dem Ehrenzeichen der Gemeinde Lesachtal ernannt.

Kleine Zeitung (26. März 2015)